

令和3（2021）年1月15日

門真市立各小中学校
保護者の皆様

門真市教育委員会

小学校、中学校における教育活動について（第4版）

平素は本市教育行政及び本市小中学校の教育活動について、ご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、現在の新型コロナウイルス感染状況の拡大により、大阪府においても緊急事態宣言が発令されました。

現在、ステージが「レッド」となった際の対応として、12月4日付のお手紙（第3版）にて保護者の皆様にお知らせしておりますが、緊急事態宣言発令に伴う小・中学校の対応について、改めて保護者の皆様にお知らせいたします。

レッドステージへの移行及び緊急事態宣言の発令等、新型コロナウイルス感染拡大については非常に厳しい状況が続いておりますが、今後も学校での子どもたちの安全確保を第一として、感染予防に最大限の配慮をしながら、学習の保障に向け柔軟に対応してまいりたいと思います。何卒、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

●緊急事態宣言発令に伴う対応について

1. 通常形態の教育活動の継続について

大阪府からの要請に基づき、原則全員登校による通常形態での教育活動を継続します。

2. 感染防止対策の徹底について

「レッド」ステージにおける対応を緊急事態宣言下においても継続し、感染防止対策を徹底して授業を実施します。

- ・前を向いての授業スタイルを基本とします。
- ・児童生徒の席の間に可能な限り距離を確保します。
- ・グループ学習については、原則実施しません。
- ・各教科等に関する指導について、感染拡大防止の観点からリスクの高い学習活動（次の㊸～㊻等の学習活動）については、緊急事態宣言及び「レッド」ステージにある期間は実施しません。

- ㊦ 各教科等に共通する活動として「児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」及び「近距離で一斉に大きな声で話す活動」
- ㊧ 理科における「児童生徒同士が近距離で活動する実験や観察」
- ㊨ 音楽における「室内で児童生徒が近距離で行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏」
- ㊩ 図画工作、美術における「児童生徒同士が近距離で活動する共同制作等や鑑賞の活動」
- ㊪ 家庭・技術家庭における「児童生徒同士が近距離で活動する調理実習」
- ㊫ 外国語・外国語活動における「児童生徒が近距離でペアやグループとなってコミュニケーションをとる活動やハイタッチなどの身体接触」
- ㊬ 体育・保健体育における「児童生徒が密集する運動」や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」

3. 給食について

通常授業の継続に伴い、今後も通常給食の提供を継続します。

4. 学校行事（校外学習等）について

修学旅行の代替行事については、緊急事態宣言発令中、及び「レッド」ステージの期間は、行き先の変更・延期・中止の可能性があります。

その他の校外学習等については、緊急事態宣言発令中、及び「レッド」ステージの期間は実施しません。

5. 中学校における部活動について

緊急事態宣言発令中は、他校との練習試合、合同練習は実施しません。

各校の状況に応じて、活動時間の短縮や一時休止等の可能性があります。

部活動を実施する場合は、感染防止対策を徹底した上で、リスクの高い活動を避けます。

6. 令和2年度卒業式について

卒業式については、緊急事態宣言発令中であっても、感染防止対策を徹底した上で実施する予定です。詳細については、後日、各学校よりお知らせ致します。